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出席構成員

 

 
東かがわ市教育長 竹田　具治

 
委員（教育長職務代理者） 向山　正裕

 

委員

山本　勝博

 
樫原　文子

 
安冨　安代

 
欠席構成員

 

 

 
説明のため会議に出席した者の職氏名

 

 教育部長 中川　敬彦 学校教育課　副主幹 岸本　禎

 学校教育課長 片山　竜治 学校教育課　副主幹 久武　滋

 子育て支援課長 六車　輝典 生涯学習課　副主幹 小西　圭司

 学校教育課　副主幹 水口　由美子 生涯学習課　副主幹 上枝　勉

 学校教育課　副主幹 児嶋　佳高 　

 
職務のため会議に出席した事務局職員の職氏名

 
学校教育課　副主幹 水口　由美子

 
会議録署名人

 
教育長　竹田　具治、委員　安冨　安代

 
事務局担当書記 学校教育課　副主幹　水口　由美子

 【特記事項】　傍聴人：０人
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議　事　日　程 

 

 
 
 

【議　事　内　容】 

 
（午後 　１時３０分　開会） 

■日程第１　会議録署名委員の指名について 
 
　教育長が、本会議の会議規則第６条の規定に基づき、竹田教育長と委員の中から１名、

安冨委員を指名。 
 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名について

 
日程第２ 会期の決定について

 
日程第３ 令和３年第 11回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について

 
日程第４ 教育長報告

 
日程第５ 議案 第 1号 東かがわ市立幼稚園の廃止に伴う関係条例の整理に関する条例につ

いて

 
日程第６ 議案 第 2号 東かがわ市交流プラザ条例の一部を改正する条例について

 
日程第７ 議案 第３号

東かがわ市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する規則に
について

 
日程第８ 議案 第４号

東かがわ市県費負担教職員の自家用車の公務使用に関する取り扱い

要綱の一部を改正する訓令について

 
日程第９ 議案 第５号

令和３年 12月議会定例会提出「令和３年度教育関係補正予算」に
ついて

 
日程第 10 報告 第１号 令和３年度学校訪問を終えてについて

 
日程第 11 報告 第２号 令和３年度全国学力・学習状況調査結果について
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■日程第２　会期の決定について 
　 
教育長から、本会議の会期について１日でよいか意見を求める。 

 
<質疑> 
○　委員　　　　　１日で了承。 
 
■日程第３　令和３年第 11回（定例会）東かがわ市教育委員会会議録の承認について 
 
　学校教育課長から会議録について説明。 
 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第４　教育長報告 
 
　竹田教育長から、11月（10月 2６日から 11月 25日）に出席した行事等について報 
告。 
　また、今後の予定について報告し、質疑を求める。 
 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第５　議案　第１号　東かがわ市立幼稚園の廃止に伴う関係条例の整理に関する条 
例についてを議題とする。 
　子育て支援課・六車課長が説明。 
 
<質疑> 
○　山本委員　　　　２ページ、第２条、市内の保育所が残るのは、東かがわこどもアカ

デミーとけいあいこども園を指しているのですか 
○　中川部長　　　　東かがわこどもアカデミーです。 
○　向山委員　　　　第 4条、子どものための教育・保育に関する利用者負担額等を定め

る条例の、第 2条の預かり保育のところで、東かがわ市立認定こど
も園の教育時間終了後、改正前もそうなってりますが、ここは教育

時間ではなく教育・保育時間になるのではないでしょうか。 
○　六車課長　　　　確認の上修正が必要であれば加えたいと思います。 
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■日程第６　議案　第２号　東かがわ市交流プラザ条例の一部を改正する条例について 
　生涯学習課・小西副主幹が説明。 
 
<質疑> 
○　特になし。 
 
■日程第７　議案　第３号　東かがわ市立学校の管理運営に関する規則の一部を改正する 
規則について 
学校教育課・児嶋副主幹が説明 

 
<質疑> 
○　特になし 
 
■日程第８　議案　第４号　東かがわ市県費負担教職員の自家用車の公務使用に関する取

扱要綱の一部を改正する訓令について 
学校教育課・岸本副主幹が説明 

 
<質疑> 
○　特になし 
 
■日程第９　議案　第５号　令和３年 12月議会定例会提出「令和３年度教育関係補正予算」
について 
学校教育課・片山課長、生涯学習課　上枝副主幹、子育て支援課　六車課長が説明 

 
<質疑> 
○　向山委員　　　　給食センターで特注製造機器とありますが、特注なんですか。 
○　片山課長　　　　そうです。 
○　向山委員　　　　県下統一のものではなく、東かがわ市用の特別なものですか。 
○　片山課長　　　　設置当時にセンターに合うように作ったものを納品していますので、

それと同じものを製造しています。 
○　山本委員　　　　白鳥小学校の解体工事は入札になるのですか。 
○　上枝副主幹　　　そうです。 
○　山本委員　　　　予算の根拠は何ですか。 
○　上枝副主幹　　　積算致しまして計上しております。 
○　山本委員　　　　入札はいつ頃の予定ですか。 
○　上枝副主幹　　　1月下旬を予定しております。 
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○　向山委員　　　　PCR検査の実施会場はどこでする予定でしょうか。 
○　片山課長　　　　PCR検査の方法ですが、現在、東讃保健福祉事務所で保管している

ものを学校が取りに行き、それを児童・生徒に配り、持ち帰ったも

ので唾液をとってもらい家庭から業者へ送り、検査結果が戻ってく

るようになっております。 
 
■日程第 10　報告　第１号　令和３年度学校訪問を終えてについて 
学校教育課・久武副主幹が説明 

 
<質疑> 
○　山本委員　　　　大川中学校は中止ということですが、この後機会を取って実施する

ということはないんですか。 
○　久武副主幹　　　はい。ありません。 
 
■日程第 11　報告　第２号　令和３年度全国学力・学習状況調査結果について 
学校教育課・久武副主幹が説明 

 
<質疑> 
○　向山委員　　　　資料５ページ、全問不正解の割合の推移、児童の割合の推移は色が

足りませんがこれは重なっているのでしょうか。 
○　久武副主幹　　　そうです。 
○　山本委員　　　　６ページの下、無回答になった原因は、無気力によるものではなく、

問題を解く時間が足りなくなったことも考えられる。とありますが、

このような時の対策、指導はどうなっていますか。 
○　久武副主幹　　　このような傾向は、本市だけではなく香川県全体で起きていること

で、県からは、普段の授業で問題を正確に読み取るような活動を増

やして欲しいと、読み取るだけの指導よりは、普段の指導の中で問

題を読み取る活動を意識的に仕掛けていくということを全県挙げて

行ってもらいたいと指導されております。 
○　樫原委員　　　　生活習慣の結果は保護者には届かないのですか。 
○　久武副主幹　　　はい。 
 
 
 

 　 　
午後３時１４分　閉会
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